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ATA DE INSTALAÇÃO DA CEE CRIADA PARA ACOMPANHAR A
IMPLANTACAO E INSTALAÇÃO DA SEGUNDA UNIDADE Do
PROJETO BOM PRATO DO GOVERNO Do ESTADO DE SÃO
PAULO. (RES. 25/17)

Aos dez dias do mês de março do ano de dois e dezesste, às quinze.
horas, na Sala de Comissões da Câmara Municipal, reuniu-se a CEE,
sob a presidência do Ver. Igor Oliveira, com a presença dos
Vereadores Marmita e Jean Coraucci, reunião que está sendo
transmitida ao vivo pela TV Câmara, contando com a presença da
assessorias dos Vereadores Eliseu Rocha e Maurício Gasparini. O
Presidente Igor disse que a importância desta CEE é acompanhar a
instalação da segunda unidade do Bom Prato e, as dúvidas são
inúmeras, é uma luta que vêm sendo travada há seis anos, inclusive
com a participação do Dep. Léo Oliveira. O Governo do Estado disse

,A que já tem um local mas ninguém sabe onde é, por isso esta CEE
tem que trabalhar para descobrir o local e o motivo da demora na
instalação. São 4600 pessoas por dia, por ano 600.000 pessoas.
Conto com O apoio dos meus Companheirosmembros desta CCEE,
para que de mãos dadas possamos lutar. Cotando também com
presença do Ver. Boni, O Presidente listou alguns dos nomes que
deverão ser ouvidos por esta CEE. Em seguida abriu a palavra. O
Vereador Jean Coraucci cumprimentou a todos, disse que entra ano
e sai ano, entra governo e sai governo, levanta-se a bandeira em
época e eleição e não temos a implantação. Há alguns dias a
imprensa levantou uma nótícia de que haveria uma licitação para o
local. Temos que entender que O HC não é mais somente de Ribeirão
Preto, uma pessoa que vem para se tratar necessita de que esse
Bom Prato seja lá dentro ou
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muito próximo ao H.C. para atender a população. Agradeceu mais
uma vez o convite. O Presidente comentou que algumas pessoas
dizem que o Bom Prato pode prejudicar o comércio e isso não
aconteceria, as pessoas que vão ao Bom Prato não consomem
nestes restaurantes, a implantação será para atender as pessoas
que passam fome durante todo o dia esperando. O Vereador
Marmita, cumprimentou e agradeceu, disse que sentiu na pele a
situação, quando levava seu sobrinho para tratamento e via essa
situação das pessaos que não tinham condições de adquirir
alimentos. O Vereador Rodrigo Simões, cumprimentou a todos,
disse que isso mostra que essa nova Câmara vem trabalhando com
um ritmo muito forte de trabalho, sabemos da necessidade mais do '

que urgente para nossa cidade, tive oportunidade de estar ao lado
de seu pai Léo Oliveira e ele foi um dos batalhadores pela vinda
deste Bom Prato, conte comigo e com toda a Câmara, sabemos que
milhares de pessoas vêm da região em busca de saúde, não turismo,
e com o Bom Prato 0 Governo fará justiça . O vereador Boni disse
que, teve contato dos discentes da USP que elogiaram muito a
iniciativa da instalação de um Bom Prato, não somente os pacientes
serão beneficiados mas também uma população universitária que

,, passa o dia lá. O Vereador Maraca, cumprimentou a todos, disse das
dificuldades enfrentadas pelos Veradores para resolver os
problemas e as CEE servem para isso. Nós vemos a movimentação
em frente a unidade do Centro e pensamos na mudança que ocorreu
na vida daquelas pessoas que conseguem almoçar com um real. O
Vereador Lincon cumprimentou a todos e disse : estou vendo muitas
CEES estabelecidas e isso gera muito trabalho, estou trazendo meu
apoio porque nasci lá, meu primeiro trabalho também foi lá e depois
como menor aprendiz, conheço muito bem a situação. O valor
cobrado por uma coxinha e um refrigerante é uma exploração da
situação das pessoas, a instalação forçará aqueles comerciantes a
chegar a um preço justo nos produtos. O Governadorjá prometeu o
Bom Prato, está na hora desta instalação, o HC e um hospital
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porque é um hospital de pesquisa. Não vejo somente essa CEE com
o espírito dos debates mas, é uma comissão para cobrar. O
Presidente Igor, justificou a saída do Vereador Jean Coraucci para
acompanhar o Programa Câmara na Escola. O Governador e o

. Prefeito já falaram que vai sair essa unidade, somente não sabemos
o local. O trabalho nosso é para que se o projeto da instalação for
para um local longe, que este local seja modificado. Nós observamos
uma quantidade de ambulâncias de 90 cidades lá estacionadas.
Estou orgulhoso de participar desta Casa em função de todoo
trabalho que aqui está se desenvolvendo. Somos representantes da
população de Ribeirão Preto. Começamos o trabalho em 2009,
colhemos 11.000 assinaturas. Nada mais havendo para a presente,
O Presidente d rou encerrada a reunião às15140hs. Da qual para
constar , Eu ÚÉÍM « Cláudia Morroni, Procuradora Designada
lavrei a presen Ata que, depois de lida será pelo Presidente
assinada.
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